

ENGEL & VOÛKERS

3 Pièces

77 m²

Réf. W-02ZU0E

1 145 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur du Village de Passy et des ses commerces, Engel & Völkers vous propose en exclusivité cet appartement de 76,39 m² carrez qui allie le charme de l'ancien et le confort moderne. Niché au 6^e étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien de standing, il vous séduira par ses volumes et sa luminosité. Il se compose d'un vaste séjour, de deux chambres, d'une cuisine séparée, d'une salle de bains, des toilettes séparées et de nombreux rangements. Une grande cave et un débarras sur le palier complètent le bien. L'appartement a été entièrement rénové en 2023 par un architecte avec des ...

In the heart of Passy Village and its shops, Engel & Völkers exclusively presents this 76.39 m² (Carrez law) apartment, combining period charm with modern comfort. Located on the 6th floor of an elegant, well-maintained period building with a lift, it will charm you with its generous proportions and natural light. It comprises a spacious living room, two bedrooms, a separate kitchen, a bathroom, separate toilets and ample storage. A large cellar and a storage room on the landing complete the property. The apartment was fully renovated in 2023 by an architect using high-quality materials, ...

ENGEL&VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

